

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

DECLARA:

Expresar el beneplácito por la realización de la vigésima edición de la muestra agroindustrial y ganadera más importante del norte argentino “AGRONEA”, que se llevará a cabo en la Ciudad de Charata en la Provincia del Chaco los días 30 de junio, 1 y 2 de julio de 2023

Fundamentos

Sr. Presidente:

Que la muestra dinámica y estática EXPO- AGRONEA, es una exhibición agropecuaria a campo abierto que se realiza en la Ciudad de Charata, provincia del Chaco.

Esta exposición en la que participan empresas, medios e instituciones, de orden internacionales, nacionales y de esa localidad se realiza en diferentes campos que se acondicionan mostrando la capacidad de esta zona, exhibiendo la potencialidad productiva de esta parte del país.

Esta muestra propone acercar al productor la tecnología para la producción mejorando los rindes y disminuyendo el impacto ambiental generando un círculo virtuoso para los productores agrícolas, ganaderos y de producciones alternativas.

Estas exposiciones son fundamentales para que el sector primario se involucre con el sector industrial, el sector público interactúe con el sector privado entendiendo sus problemáticas y se busquen las posibles soluciones.

Que es una muestra estática y una dinámica, donde se prevé espacios para que se pueda ver el funcionamiento de las máquinas para grandes y pequeños productores. Además, habrá muestras ganaderas y también de agricultura familiar.

Para el Chaco, es muy importante que se realicen este tipo de eventos que tiene connotaciones para el sector productivo, pero también para el turismo y la cultura, además de constituirse como un lugar de formación y debate.

La exposición Agronea es una muestra que une a los productores agropecuarios y ganaderos de toda la región, con las empresas de ventas de insumos y maquinarias de la actividad, también emprendedores de variados rubros.

Año a año se suman expositores (empresas locales, provinciales, nacionales e internacionales), personas del sector productivo primario y público en general. Este crecimiento, evolución constante y sostenida la ha convertido en la Exposición más importante del norte argentino.

Por todo lo mencionado y la importancia de la muestra para mi provincia y nuestro país es que solicito de mis pares el acompañamiento a este proyecto de declaración.

Autor: DIPUTADO GERARDO CIPOLINI